

NIENKE

Ce que tu rêvais de faire enfant? Princesse.

NIENKE KLUNDER, ALIAS "MOPI, NIENKEPIEN", 32 ANS, ARTISTE/PHOTOGRAPHE/DIRECTRICE ARTISTIQUE, "NÉE AUX ÉTATS-UNIS, VIT AU ROYAUME-UNI".

Qu'est-ce que tu fabriques? Je fais des photos, me déguise, peins, sculpte, voyage et me fais plaisir. **Actu?** Je crée des natures mortes et sculpte, utilisant des saucisses, des beignets, des ordures, des sourires et de la peinture. **Projets?** Un projet de sculpture avec Jaime Hayon; je viens d'emménager dans un atelier/maison où il arrivera plein de nouvelles choses, je l'espère; et je dessine également des objets qui devraient être présentés au salon international du meuble de Milan. **Sources d'inspiration?** J'aime l'opposition entre la pop culture et la culture avec un grand "C"; le divertissement à la MTV, les "telenovelas", la hype, les fast-food et la chirurgie esthétique; tous les besoins, les désirs et l'atmosphère artistique qui constituent le quotidien. **Comment en es-tu arrivée là?** En suivant mon instinct et en faisant très attention à mes choix; en ne me laissant pas distraire de mon but, et en ne me laissant pas influencer. **Ta devise?** Sans risque, pas de gloire. **La féminité en trois mots?** Sexy, indépendante, attentionnée. **Ce qui t'agace le plus chez les filles?** La facilité avec laquelle elles deviennent ennemies. **Ton héroïne?** Katherine Hepburn, qui a toujours incarné des femmes indépendantes et fortes. **Ton anti-héroïne?** Les starlettes d'Hollywood. **Quel genre de mec serais-tu?** Je serais probablement gay. **Talons ou baskets?** Chaussures plates. **Champagne ou bière?** Champagne. **Robe ou jean?** Pantalon. **String ou culotte?** Culotte. **Le truc le plus fou que tu aies fait?** L'une des choses les plus mémorables que j'ai fait était escalader de nuit la tour d'une cathédrale, sur des échafaudages. Il y avait une vue extraordinaire sur la ville. On a fini coursés par la police. **Qu'est-ce que tu changerais en toi?** J'aimerais pouvoir cacher un peu plus mes émotions. Je suis incapable de mentir ou de cacher

quoi que ce soit; ce que je ressens est écrit sur ma figure. **Et dans le monde?** Trop de choses mais je m'attaquerais sans doute en premier aux satellites. **Ton dernier fou rire?** Il y a un mois. J'adore rire lorsque je photographie quelqu'un ou que je me mets en scène. Quand je me déguise, un nouveau monde s'ouvre à moi et c'est toujours drôle. **Pour qui pourrais-tu mourir?** J'aime, mon homme. **Le meilleur moment de la journée?** Le petit déjeuner. **De ta vie?** Dès que je ne suis entourée que de nature. **Qu'est-ce qui te dégoûte le plus?** Les gens mal élevés qui ne respectent ni les choses, ni les gens. **Définis ton look.** Une fois, on m'a décrite comme un David Bowie japonais mais je ne suis pas d'accord: je suis assez naturelle et m'habille simplement. Je trouve que c'est super d'être imaginative et de mélanger les styles. J'aime associer un côté rock'n'roll avec des basiques, le glamour avec le punk, quelque chose

de pas trop conventionnel. **Ta pire faute de goût?** Quand j'avais laissé l'étiquette du prix sous mes escarpins mortels. **Ton rêve?** Monter à cheval dans le Grand Canyon en fumant une Marlboro. **Ton combat du moment?** Trouver le temps de me concentrer vraiment sur mon travail personnel. **Le mec idéal?** Un homme heureux. **La décision la plus importante que tu aies prise?** De partir à l'étranger quand j'avais 18 ans; depuis, ma vie est un constant voyage plein d'aventures. **Celle que tu regrettes le plus?** D'avoir un jour vendu les puzzles anciens de ma mère pour deux florins (un euro); j'avais 8 ans. **Ton film préféré?** "Chantons sous la pluie", les décors sont fantastiques. **Ta comédienne préférée?** Faye Dunaway dans "Maman très chère". **Ton livre préféré?** "Le monde selon Garp", parce qu'il m'a fait énormément rire et aussi vraiment pleurer. **Tes chanteuses préférées?** Feist, Nina Simone, Judy Garland. **Ta chanson préférée?** "Big Rock Candy Mountain" par Burl Ives, pour ses paroles extraordinaires. **Ton artiste (féminine) préférée?** Joana Vasconcelos. **Ton odeur préférée?** Celle du bois. **Ton bruit préféré?** Le chant du rossignol. **Ton mot préféré?** Supercalifragilisticexpialidocious. **Ton gros mot préféré?** J'en ai plusieurs dans différentes langues, de "joder", "Godverdomme", "bloody hell", "cazzo" à "merde", mais c'est en Hollandais que je jure le mieux.

WWW.NIENKEKLUNDER.COM



NIENKE KLUNDER, AKA "MOPI, NIENKEPIEN", 32, ARTIST/PHOTOGRAPHER/ART DIRECTOR, "BORN IN US, LIVING IN UK".

What do you do? I take photographs, dress up, paint, sculpt, travel and enjoy myself. **What's going on at the moment?** I'm creating still-lives and sculpture, working with sausages, doughnuts, trash, smiles and paint. **Upcoming projects?** An installation project with Jaime Hayon, unveiling my sculptures and I've just moved into a new house and studio where I'm hoping lots of new things will happen; I'm also designing some products to be launched at the Salone di Mobile in Milan. **What inspires you?** I love pop culture vs. high culture; from entertainment such as MTV, "telenovelas", hype around new fashion, fast food, and plastic surgery, all the needs, desires and cultural movements that make up our everyday lives. **How did you get where you are today?** By listening to myself and carefully choosing what I really want to do; by not getting distracted from my goal and not feeling forced by other people's expectations. **What's your motto?** No risk, no glory. **In three words: what is femininity?** Sexy, independent, caring. **What annoys you most about girls?**

They easily become enemies. **Your heroine?** Katherine Hepburn, who always portrayed strong and independent women. **Your anti-heroine(s)?** Young Hollywood. **What kind of guy would you be?** I would probably be gay. **Heels or sneakers?** Flats. **Champagne or beer?** Champagne. **Dress or jeans?** Trousers. **G-string or knickers?** Knickers. **What the craziest thing you've ever done?** One of the most memorable and beautiful things was one night climbing up the tower of a cathedral on the construction scaffolding; we got the best view over the city and ended up on the run from the police. **What would you change about yourself?** I would like to have a bit more of a poker face. I'm unable to lie or hide anything; you can see what I'm thinking or feeling in my face. **And the world?** Too much, but I would probably take down all the satellites first. **When was your last giggling fit?** A month ago. I love to laugh when I'm photographing people or myself. When I'm dressed

up, a whole new world opens up, which is always a laugh. **Who would you die for?** Jaime, my man. **The best moment of the day?** Breakfast. **In your life?** Being surrounded by nothing but nature. **What most disgusts you?** People who are badly educated and treat things and people with no respect. **Define your look.** A man once described me as a Japanese David Bowie, but I disagree: I'm quite natural and dress simply. I think it's great to be inventive with style and mix things. So, rock'n'roll with basic, glamour and punk, not too mainstream. **Your greatest moment of bad taste?** When I left the sales sticker under my killer stilettos. **Your dream?** Riding a horse through the Grand Canyon, while smoking a Marlboro. **Your current battle?** To find the time to really concentrate on my personal work. **Your ideal guy?** A happy guy. **What's the most important decision you've ever taken?** To go abroad when I was 18; since then life has become a constant voyage with lots of adventures. **What's your biggest regret?** Selling my mum's antique puzzles for just two guilders (one euro); I was eight. **Your favourite film?** "Singin' in the Rain", fantastic sets. **Your favourite actress?** Faye Dunaway in "Mommie Dearest". **Your favourite book?** "The World According to Garp", for the biggest laughs, real tears and amusement. **Your favourite female singer(s)?** Feist, Nina Simone, Judy Garland. **Your favourite song?** "Big Rock Candy Mountain" by Burl Ives, for its great lyrics. **Your favourite female artist?** Joana Vasconcelos. **Your favourite smell?** Wood. **Your favourite noise?** A nightingale's song. **Your favourite word?** Supercalifragilisticexpialidocious. **Your favourite swearword?** I have several in different languages, from "joder", "Godverdomme", "bloody hell", "cazzo" to "merde", but the best swearing I do in Dutch.

WWW.NIENKEKLUNDER.COM



*As a child,
what job did you
want to have?
A princess.*

